

Timothy Kofler: Warum sind Automaten im Trend?

Kommentar des Verkäufers bei Bischof Automaten



In der heutigen Zeit werden Quadratmeter, Mitarbeiter- und Energiekosten immer teurer. Daher müssen sich unsere Kunden den Verkauf ihrer Produkte und Waren den Gegebenheiten anpassen. Hier kommt für viele, regionale Erzeuger der Warenautomat ins Spiel. Durch einen Automaten können die bisherigen Geschäftszeiten auf 24 Stunden an sieben Tagen die Woche ausgeweitet werden. Gleichzeitig können Betriebskosten eingespart und die Lücke des fehlenden Fachpersonals geschlossen werden.

24/7-Automaten: Kunden sind begeistert

Dem Kunden bietet der **Automat** zusätzlichen Service, denn er kann zu jeder Zeit am Automaten einkaufen, unabhängig von den

Öffnungszeiten. Auch besteht die Möglichkeit, je nach Automatentyp, Bestellungen abzuwickeln. Der Kunde kann so seine Lieblingsprodukte vorab bestellen und diese dann via QR-Code oder mit persönlichem PIN zu jeder Zeit abholen. Die Erfahrung der letzten Jahre zeigt uns, dass sowohl die alte als auch die junge Generation gelernt hat, mit Automaten umzugehen und zu arbeiten.

Automaten von Bischof

In der Bandbreite vom klassischen Warenautomaten bis zur modernen Touchscreen-Lösung mit Warenkorbfunktion, ist für jeden Bedarf die für ihn passende Lösung mit dabei. Diese neuen Möglichkeiten bieten dem regionalen Fleischer und Vermarkter heute den entscheidenden Wettbewerbsvorteil mit dem er sich von den großen Handelsketten abheben kann. Gewohnte und vom Konsumenten geschätzte Qualität vom regionalen Erzeuger, rund um die Uhr.

Bischof Automaten

Alle Infos unter [www. bischof-automaten.com](http://www.bischof-automaten.com)

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at